

Cuba a battu le record du nombre de tests PCR pour une journée



La Havane, 10 mars, (RHC).- Cuba a battu un record du nombre de tests PCR pour une journée. Les 21 laboratoires de biologie moléculaires de tout le pays ont analysé 20 mille 578 échantillons.

Le président cubain, Miguel Díaz-Canel qui a annoncé la nouvelle sur Twitter, a ajouté que le groupe de travail temporaire pour la prévention et le contrôle de la COVID-19 qu'il dirige, continue de vérifier chaque après-midi la situation de la pandémie dans le pays.

Miguel Diaz-Canel a averti qu'on ne peut pas baisser la garde et signalé que les provinces de Pinar del Rio, Mayabeque, Sancti Spiritus et Granma ont été alertées de l'augmentation des cas positifs au

nouveau coronavirus.

Ce mardi, le Dr Francisco Duran, directeur d'épidémiologie au ministère cubain de la santé a fait état de mille 41 nouveaux cas, le second chiffre le plus élevé dans notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/250163-cuba-a-battu-le-record-du-nombre-de-tests-pcr-pour-une-journee>



Radio Habana Cuba